

BOLETÍN No. 266 ->>

UAA forma parte del comité para la creación de la Red Iberoamericana de Defensores Universitarios

En visita a universidades españolas, se logró consolidar vínculos con defensorías.

Como parte de un proyecto integral para la formación de la Red Iberoamericana de Defensores Universitarios (RIDU) se llevó a cabo una reunión en la que participaron 27 representantes de universidades de Canadá, España y México en la cual se acordó la creación de una red en la que se promuevan los derechos humanos dentro de las universidades, además de compartir acciones y estrategias en este sentido, así lo informó el Defensor de los Derechos Universitarios de la UAA, José Acevedo Acosta, quien acudió a esta reunión realizada en Salamanca, España.

Representando a la UAA, Acevedo Acosta destacó que es fundamental la vinculación entre universidades en todos los rubros del conocimiento, pero también en materia de defensa y promoción de las garantías individuales en las comunidades de las Instituciones de Educación Superior, para que estos derechos se repliquen en todos los demás ámbitos de la sociedad.

Acevedo Acosta destacó que para lograr la formación de la Red Iberoamericana se formó una comisión especial integrada por José Manuel Palazón Espinoza (España) y el propio José Acevedo de la UAA, quienes realizarán la promoción entre universidades y defensorías para convocar en el mes de julio de 2016 a la creación de este grupo en la Universidad de Salamanca en España, además de que esta comisión tendrá la encomienda de promover la creación de la figura del ombudsman en las Instituciones que aún no cuenten con ella.

Asimismo destacó que otro de los objetivos es colaborar para atender y ayudar a universitarios en materia de movilidad internacional, e intervenir, cuando fuese necesario, en algún caso en que exista vulnerabilidad o irrespeto a los derechos de los estudiantes o profesores en movilidad, de manera que las defensorías de las instituciones de procedencia y estancia puedan actuar en consecuencia.

Por otra parte el Defensor de los Derechos Universitarios de la UAA visitó también la Universidad Complutense de Madrid, en donde acompañado por defensores de las Universidades del Estado de México, Morelos, Ciudad Juárez, Victoria, Canadá y de la misma Complutense de Madrid fueron recibidos por el rector Carlos Andradás Heraz.

En esta reunión se abordó la posibilidad de firmar un acuerdo específico de colaboración con la UAA, sobre el tema de derechos humanos; lo cual complementaría también el acuerdo con la Universidad de Salamanca para la realización de proyectos de investigación recíprocos en este mismo tema.

